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BM für Gesundheit  

Anfragebeantwortung 

 
 
 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Maga. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 

 
Alois Stöger  
Bundesminister 
 

 
 
 
GZ: BMG-11001/0384-II/A/9/2010 

Wien, am 28. Jänner 2011 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 7046/J der Abgeordneten Dr. Susanne Winter nach den mir 
vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
Frage 1: 
Im Fuhrpark (2 Autos) des Bundesministeriums für Gesundheit befinden sich keine 
Fahrzeuge mit Elektroantrieb. 
 
Fragen 2 und 3: 
Selbstverständlich werde ich bei der Beschaffung von Fahrzeugen deren 
Umweltgerechtheit prüfen und auch die Anschaffung von Elektromobilen unter 
Berücksichtigung von Sparsamkeit, Wirtschaftlichkeit und Zweckmäßigkeit in Betracht 
ziehen. Insbesondere werden die Kriterien wie Marktreife, Verfügbarkeit oder auch 
Kilometerleistung einer Stromladung zu prüfen sein.  
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